

Joseph reste au poste du travail et du sacrifice, tant que cela est nécessaire à l'existence temporelle de Jésus. Toutes les années de la vie cachée de Nazareth s'écoulent dans le même silence, dans les mêmes occupations, dans la même obscurité, comme aussi dans les mêmes joies divines. Mais voilà que l'enfant a grandi, croissant en âge et en sagesse au regard de Dieu et des hommes. Le moment est venu où Jésus va quitter le foyer de la famille, pour prêcher et établir le royaume de Dieu. La mission de Joseph touche à son terme. D'ailleurs, les années, les travaux et l'amour divin ont fait leur œuvre : les derniers liens de la vie vont se briser. Etendu sur sa couche, entouré des deux seuls êtres qui l'aient connu et aimé ici-bas, c'est dans leur doux embrassement qu'il quitte cette terre, pour aller prendre son éternel repos et commencer ses joies éternelles.

Aujourd'hui, pour Joseph, la gloire a pris la place de l'obscurité. L'Église l'a solennellement choisi pour son protecteur. Partout, les fidèles se prosternent devant son image, chantent ses louanges, implorent son secours, publient ses bienfaits. Les familles vraiment chrétiennes le prennent pour patron et pour modèle. Les justes, les pécheurs, les malheureux, l'implorent avec la même confiance. Demandons-lui tous de nous garder paternellement pendant notre vie, de nous visiter et de nous assister à notre mort.

Fr. JOSEPH ARGAUT,  
des fr. pr.



### LA RONDE DES ÉLUS. (1)

Dans l'herbe où les grands lys candides  
Éternellement fleuriront,  
Les Bienheureux aux fronts limpides,  
Les Bienheureux dansent en rond !

(1) Cette gracieuse poésie est due à la plume d'un tertiaire dominicain : il s'est inspiré du célèbre tableau où fra Angelico a représenté les élus et les anges dansant ensemble une ronde mystique dans les jardins enchantés du Paradis.